



Kehadiran Sutinah Bawa “Angin Segar” Warga Bonehau dan Kalumpang, Sejumlah Bantuan Diserahkan

MAMUJU – Bupati Mamuju Sutinah Suhardi di dampingi sejumlah kepala OPD lingkup Pemkab Mamuju membawa sejumlah bantuan ke Kecamatan Bonehau dan Kecamatan Kalumpang. Rabu (8/12/2021)

Kedatangan bupati Mamuju bersama rombongan menjadi angin segar bagi masyarakat di dua kecamatan tersebut.

Bantuan diserahkan langsung oleh Bupati yang diterima oleh warga melalui beberapa kelompok tani.

Adapun jenis bantuan yang diserahkan bupati Mamuju diantaranya, dua unit traktor mini dari dinas pertanian dengan

nilai masing-masing Rp. 22.500.000 diberikan kepada kelompok tani Simalongo desa Sandapang kecamatan Kalumpang dan kelompok tani Bungin Busa desa Sandapang kecamatan Kalumpang, serta bantuan alat penyulingan nilam 1 unit senilai Rp. 116.105.000 untuk kelompok Tani Mappujaya desa Mappu kecamatan Bonehau.

Baca Juga : **Kehadiran Sutinah Bawa “Angin Segar” Warga Bonehau dan Kalumpang, Sejumlah Bantuan Diserahkan**

Bantuan serupa juga diterima kelompok tani Isolai desa kalumpang dengan nilai Rp. 116.204.000. Sementara kelompok tani Tomangudak desa Polio kecamatan Kalumpang juga menerima alat penyulingan nilam 1 unit untuk yang nilainya Rp. 54.945.000.

Bantuan alat pasca panen powertresher kepada kelompok Tani Salumakula desa kalumpang dengan nilai Rp. 20.000.000 dari dinas ketahanan pangan juga menjadi mediator bantuan pembangunan jalan usaha tani dari desa Bonehau ke desa Salutiwo kecamatan Bonehau yang nilainya mencapai Rp. 181.665.800.

Berikutnya, pembangunan jalan usah tani desa Polio ke desa Batumakada kecamatan Kalumpang senilai Rp 134.477.200, adapula jalan usaha tani dari desa kalumpang ke desa Sandapang yang anggarannya mencapai Rp. 153.839.100.

Selain itu, uga diserahkan bantuan benih padi kepada kelompok tani Talondo desa Bonehau sebanyak 5000 kg dengan nilai Rp. 52.500.000,. Sementara Dinas perikanan dan kelautan merealisasi pengadaan kolam ikan kepada kelompok Bakuku, serta percontohan bibit ikan nila kepada kelompok kolam air hidup.

Pada kesempatan itu, Bupati juga menyerahkan Kartu BPJS kesehatan dan bantuan lainnya kepada sejumlah warga.

Usai menyerahkan bantuan tersebut, Bupati Mamuju Sutinah Suhardi menghadiri peresmian jembatan Karataun kecamatan Kalumpang yang diresmikan gubernur Sulbar Ali Baal Masdar.
(Dsk/Ts)